

بنك دخان يحقق صافي أرباح بقيمة 437 مليون ريال قطري خلال الربع الأول من العام 2025، بنسبة نمو سنوي 3٪

- شهدت المجموعة أداءً قوياً على صعيد صافي الأرياح، مدفوعاً بنمو مستمر في صافي الدخل الناتج عن الأنشطة البنكية بنسبة 5٪ على أساس سنوي
 - بلغت إجمالي أصول المجموعة نحو 117.7 مليار ريال قطري

لوسيل، قطر – 20 أبريل 2025: أعلن بنك دخان ("البنك" أو "المجموعة" عند الإشارة إلى الشركات التابعة له، رمز بورصة قطر: DUBK) عن نتائجه المالية للربع الأول من عام 2025، مسجلاً صافي أرباح 437 مليون ريال قطري، بنسبة نمو 3٪ مقارنةً بنفس الفترة من العام 2024.

أبرز مؤشرات الأداء المالى للمجموعة

إجمالي مصادر الأموال 100.2 مليار ر.ق +4٪ مقارنة بالربع الأول 2024	موجودات التمويل 8 6.6 مليار ر.ق +7٪ مقارنة بالربع الأول 2024	إجمالي الموجودات 117.7 مليار ر.ق +4٪ مقارنة بالربع الأول 2024
إجمالي حقوق الملكية	ريحية السهم	صافي الأرباح
14.8 مليار ر.ق	0.080 ر.ق	437 مَليون ر.ق
+3٪ مقارنة بالربع الأول 2024	للسهم الواحد	+3٪ مقارنة بالربع الأول 2024

تحليل الأداء المالى للمجموعة

نسبة النمو	الربع الأول	الربع الأول	المؤشرات الرئيسية للأداء المالي
(%)	من 2024	من 2025	بالمليون ريال قطري
%5+	655	688	صافى الدخل الناتج عن الأنشطة البنكية
%3+	423	437	صافي الأرباح
%3+	0.078	0.080	ربحية السهم (ر.ق)

حققت المجموعة أداءً ماليًا قويًا خلال الربع الأول من عام 2025، مما يعكس فعالية استراتيجيتها و قدرتها على تعزيز النجاح المستمر التي حققته في السنوات السابقة.

وقد ارتفع صاَّفي الربح بنسبة 3٪، مدعوماً بنمو قدره 5٪ في صافي الدخل الناتج عن الأنشطة البنكية.

ان نمو صافي الدخل الناتج عن الأنشطة البنكية يعكس حرص المجموعة على تنويع مصادر الدخل، وتعزيز مساهمة الدخل الناتج عن الأنشطة غير التمويلية. بالإضافة إلى ذلك، وبرغم التحديات الخارجية السائدة، ساهمت الإدارة الحكيمة لتكاليف التمويل بشكل إيجابي في زيادة صافي الدخل من الأنشطة البنكية.

من ناحية أخرى، بقيت الكفاءة التشغيلية أولوية استراتيجية، حيث أسهمت جهود التحسين المستمرة في تعزيز الربحية الإجمالية. وتؤكد هذه النتائج على متانة مركز المجموعة وقدرتها على تحقيق نمو مستدام في بيئة تشغيلية ديناميكية.



تحليل المركز المالى للمجموعة

نسبة النمو	31 مارس	31 مارس	المؤشرات الرئيسية للمركز المالي
(%)	2024	2025	بالمليون ريال قطري
%7+	80,857	86,592	موجودات التمويل
%4 +	112,860	117,716	إجمالي الموجودات
%4 +	96,027	100,213	إجمالي مصادر الأموال
%3+	14,300	14,799	إجمالي حقوق الملكية

بلغ إجمالي الموجودات 117.7 مليار ريال قطري في نهاية مارس 2025. والتي تتكون بشكل أساسي من موجودات تمويلية، بقيمة 86.6 مليار ريال قطري (74٪ من إجمالي الموجودات)، واستثمارات مالية بقيمة 19.6 مليار ريال قطري (17٪ من إجمالي الموجودات).

خلال هذه الفترة، عزز البنك محفظته التمويلية، لتصل الى 86.6 مليار ريال قطري. وذلك تماشياً مع الهدف الإستراتيجي للبنك في زيادة حصته السوقية مع ضمان تخصيص الموارد بكفاءة وتوازن، والتركيز على تنوع محفظة التمويل مع التأكيد على جودة الأصول بدلاً من الحجم الكمى، وبالتالى إدارة المخاطر بشكل فعال.

ومن ناحية اخرى وبما يعكس جودة الموجودات وإدارة المخاطر الائتمانية المنضبطة للمجموعة، تحسنت نسبة الموجودات التمويلية الغير منتظمة لتصل إلى 4.5٪ في مارس 2025، مقارنة بـ 5.1٪ في مارس 2024 و 4.6٪ في ديسمبر 2024. وفي الوقت نفسه، ارتفعت نسبة تغطية الموجودات التمويلية غير المنتظمة إلى 74.5٪ (مارس 2024: 71.5٪ وديسمبر 2024: 73.1٪)، مما يعكس أيضاً النهج الحكيم والمتحفظ للمجموعة في إدارة المخاطر الائتمانية.

في جانب مصادر الاموال، استمرت المجموعة في تعزيز وتنويع قاعدة مصادرها، مستفيدة من علاقاتها الطويلة والمتميزة مع العملاء والحفاظ على هيكل استحقاقات مستقر ومتوازن. وقد أسهمت هذه الجهود في تعزيز مركز السيولة، مدعومًا بنسبة التمويل إلى الودائع التي بلغت 100٪. بالإضافة إلى ذلك، تم الحفاظ على كل من نسبة تغطية السيولة (LCR) و نسبة التمويل المستقر الصافي (NSFR على مستويات أعلى من النسب الإشرافية طوال الربع الأول.

بلغ إجمالي حقوق الملكية 14.8 مليار ريال قطري، بينما حافظت المجموعة على نسبة كفاية رأس المال (CAR) بنسبة 17.9٪، متجاوزة بشكل كبير الحد الأدنى للنسبة الإشرافية المحددة من قبل مصرف قطر المركزي وإطار بازل 3، مما يوفر أساساً قوية لدعم النمو المستقبلي.

الخدمات الرقمية مبتكرة ومتطورة

تماشيًا مع استراتيجيته للتحوّل الرقمي الشامل، يواصل بنك دخان المضي نحو ترسيخ مكانته في طليعة مزودي الخدمات المصرفية من خلال التزامه المستمر بالابتكار ومواكبة احتياجات العملاء المتطورة. وقد أطلق البنك هذا العام النسخة الأحدث من تطبيق الجوال الخاص به، والتي جاءت بواجهة مستخدم محسّنة وسهلة الاستخدام بشكل أكبر، مما يرتقي بتجربة العملاء ويجعلها أكثر سلاسة، إذ لم يعد التطبيق مجرد أداة لتبسيط طلبات التمويل وبطاقات الائتمان، بل بات منصة شاملة لاستعراض تفاصيل جميع معاملات الدفع.

في السياق ذاته، قام بنك دخان بتدشين خدمة التمويل الفوري وإصدار بطاقات الائتمان بشكل آني، مما يُمكّن العملاء من الوصول إلى المنتجات المالية الهامة في غضون دقائق قليلة عبر التطبيق. علاوة على ذلك، فقد تم تفعيل مزايا أخرى مثل إمكانية الحصول على سلفة على الراتب، والوصول المباشر إلى عروض البطاقات، الأمر الذي يساعد بدوره العملاء في اتخاذ قرارات مالية مستنيرة، ويفسح أمامهم المجال للاستفادة من حلول مُصممة خصيصًا وفق احتياجاتهم الفردية. ومن ناحية أخرى، تُبرز هذه التحديثات التزام بنك دخان الكامل بابتكار خدمات رقمية مرنة تتمحور حول زيادة راحة العملاء ضمن تجربة استخدام أكثر سلاسة وتطوّرًا.

إلى جانب الخدمات المصرفية عبر الجوال، لا يزال المشهد الرقمي للبنك في تطوّر مستمر مرتكزًا على العديد من المنتجات والحلول الرقمية الأخرى، مثل جهاز الخدمة الذاتية لطباعة البطاقات المصرفية"Smart Kiosk" ، الذي يتيح إصدار البطاقات فورًا وبسهولة تامة دون الحاجة إلى زيارة الفروع، وأجهزة الطباعة الفورية لدفاتر الشيكات، والانتشار الواسع لبطاقات "هميان" كحل آمن ومريح لإنجاز المدفوعات محليًا في قطر. كما يضع في متناول عملائه المزيد من خيارات الدفع المتطورة دون لمس من خلال تقديمه لخيارات الدفع عبر المحافظ الرقمية الرائدة مثل Apple Pay في متناول عملائه المزيد من خيارات الدفع المتطورة دون لمس من خلال منصته D-Pay للدفع دون لمس، كذلك، يأتي الكشف عن أول بطاقة رقمية في قطر، ليبرهن مجددًا على مساعيه الحثيثة لتقديم تجارب مصرفية افتراضية مريحة وفق أعلى معايير الأمان وأحدث التوجهات العالمية.



أداء ثابت وجوائز مرموقة

وتتويجًا لما يبذله من مساع متواصلة لتقديم خدمات متميزة تركز على العملاء وأدائه المالي القوي والثابت، ازدادت سجلاته بمزيد من الجوائز والتكريمات المرموقة على مختلف الأصعدة المحلية والإقليمية والدولية. في مقدمة هذه الإنجازات فوز البنك بـ 6 جوائز من برنامج الجوائز السنوية لمجلة ميد "MEED" للتميز المصرفي في الشرق الأوسط وشمال إفريقيا لعام 2024، شملت تقديرًا لمختلف جوانب تميّز البنك، حيث فاز بجائزة "أفضل مدير ثروات في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا"، وجائزة "أفضل بنك للخدمات المصرفية للأفراد"، وجائزة "أفضل تقديمات للمنتجات المصرفية المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا"، وجائزة "أفضل حلول للتمويل العقاري في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا"، وجائزة "أفضل بنك للخدمات المصرفية للأفراد"، وجائزة "أفضل حلول للمنجات المصرفية المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا"، وجائزة "أفضل حلول للتمويل العقاري في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا"، وجائزة "أفضل بنك الخدمات وشمال أفريقيا"، وجائزة "أفضل حلول للتمويل العقاري في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا"، وجائزة "أفضل بنك الخدمات وشمال أفريقيا"، وجائزة "أفضل حلول للتمويل العقاري في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا"، وجائزة "أفضل تقديمات متعددة القنوات في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا"، بالإضافة إلى جائزة "التميّز في تقديم خدمات تركز على العملاء في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا."

إلى جانب ذلك حصد البنك جائزة "أفضل مؤسسة مالية إسلامية في قطر 2024" من جوائز مجلة جلوبال فاينانس، وتم تصنيفه ضمن قائمة أفضل 100 شركة مدرجة في بورصة فوريس الشرق الأوسط لنفس العام، مما يعكس قوته ومكانته المتميزة في المشهد الاقتصادي.

خلاصة القول إن هذه الإنجازات ليست مجرد اعترافات دولية مرموقة، بل هي دليل ملموس على الأداء القوي المنبثق عن رؤية استراتيجية واضحة المعالم تقود خطواته نحو النمو الحالي والمستقبلي، وتستهدف تقديم حلول مالية إسلامية مبتكرة وتقديم أعلى مستويات الكفاءة في خدمة العملاء. وقد انعكس هذا في تأكيد وكالة فيتش للتصنيف الائتماني على تصنيف البنك الائتماني طويل الأجل عند "A" مع نظرة مستقبلية مستقرة، مما يؤكد سلامة ومتانة الركائز الأساسية لمنظومة عمل البنك، وقدرته على تحقيق نمو مستدام على المدى البعيد.

نبذه حول بنك دخان:

تأسس بنك دخان ش.م.ع.ق. في دولة قطر كشركة مساهمة قطرية بسجل تجاري رقم 38012 بتاريخ 28 يناير 2008 ("تاريخ التأسيس"). بدأ بنك دخان ("البنك") أنشطته في 1 فبراير 2009 بموجب ترخيص مصرف قطر المركزي رقم (ر.م/2019). يعمل البنك وشركاته التابعة (يشار إليها جميعا بـ "المجموعة" ويشار إليها بشكل فردي بـ "شركات المجموعة") بشكل أساسي في أنشطة التمويل والاستثمار والاستشارات وفقًا لقواعد ومبادئ الشريعة الإسلامية حسبما تحدده هيئة الرقابة الشرعية للبنك ووفقًا لأحكام عقد التأسيس والنظام الأساسي للبنك. يتم القيام بالأنشطة الاستثمارية لغرض أصحاب المال وبالنيابة عن العملاء.

يعمل البنك من خلال فرعه الرئيسي الواقع في مدينة لوسيل بالدوحة وفروعه الثمانية المنتشرة في دولة قطر. وقد أطلق البنك هويته الجديدة تحت اسم "بنك دخان" في أكتوبر 2020 بعد الحصول على الموافقات اللازمة وفقًا للقوانين واللوائح المعمول بها في دولة قطر، حيث كان يُعرف سابقًا باسم "بنك بروة". البنك مملوك للجهات التالية: الهيئة العامة للتقاعد والتأمينات الاجتماعية بنسبة 24.5٪، وصندوق المعاشات العسكرية (قطر) بنسبة 11.7٪، وشركة قطر القابضة (الذراع الاستثماري والاستراتيجي المباشر لجهاز قطر للاستثمار الذي يمثل صندوق الثروة السيادية لدولة قطر) بنسبة 7.0٪، والأسهم المتبقية مملوكة من قبل عدد من الأفراد والشركات.

في 22 يناير 2023، وبموجب القرار رقم 2 لسنة 2023 الصادر عن وزارة التجارة والصناعة، تم تحويل البنك من شركة مساهمة خاصة قطرية إلى شركة مساهمة عامة قطرية. في 1 فبراير 2023، وافقت هيئة قطر للأسواق المالية على إدراج أسهم البنك في بورصة قطر.

بعد الحصول على موافقة هيئة قطر للأسواق المالية، بدأ التداول على أسهم البنك في بورصة قطر بتاريخ 21 فبراير 2023. تم إدراج البنك ضمن مؤشر MSCI للأسواق الناشئة اعتبارًا من 31 مايو 2023. في 15 سبتمبر 2023، تم إدراج البنك في مؤشر FTSE المتوسط. قامت بورصة قطر بإدراج مؤشر البنك في بورصة قطر ومؤشر بورصة قطر الريان الإسلامي اعتبارًا من 1 أكتوبر 2023.



بيان إخلاء المسؤولية:

يُرجى ملاحظة أن هذا البيان الصحفي قد يتضمن بيانات تطلعية حول الأحداث والتوقعات المستقبلية. هذه البيانات ليست حقائق تاريخية، بل هي توقعات تعتمد على المعلومات المتاحة حاليًا. قد تتأثر هذه التوقعات بعوامل عديدة، بما في ذلك الظروف الاقتصادية والمنافسة والتغيرات في السوق، والتي قد تؤدي إلى اختلاف كبير في النتائج أو مستوى الأداء أو الإنجازات عن تلك التوقعات الواردة صراحة أو ضمنيًا في هذا البيان.

لا ينبغي اعتبار أي من التوقعات أو التقديرات أو التنبؤات المستقبلية الواردة في هذا البيان الصحفي بمثابة تنبؤات أو وعود، ولا ينبغي اعتبارها بمثابة إشارة أو تأكيد أو ضمان بأن الافتراضات التي استندت إليها هذه التوقعات أو التقديرات أو التوقعات المستقبلية صحيحة أو شاملة أو في أي من الافتراضات المذكورة في هذا البيان الصحفي. لا يمكن اعتبار الأداء السابق مؤشرًا دقيقًا للأداء المستقبلي. ولا يتحمل البنك أي التزامات بشأن تحديث البيانات التطلعية الواردة هنا لتعكس النتائج الفعلية أو التغييرات في الافتراضات أو التغييرات في العوامل المؤثرة عليها. يعتمد البنك على المعلومات المستمدة من مصادر يُعتقد أنها موثوقة ولكنه لا يضمن دقتها أو اكتمالها، كما تستند الآراء المقدمة هنا إلى معلومات عامة تم جمعها وقت كتابة هذا التقرير وهي عرضة للتغيير دون إشعار.

لا يتحمل البنك ولا أي من مديريه أو موظفيه أو مستشاريه أو المقاولين أو وكلائه أو شركاته التابعة أو شركائه أي مسؤولية عن أي خسارة أو تكاليف أو أضرار مباشرة أو غير مباشرة قد تنتج عن استخدام أو الاعتماد على أي من البيانات المستقبلية والمعلومات الواردة في هذا المستند.



Dukhan Bank reports a net profit of QAR 437 million for the three-month period ended 31 March 2025, up by 3%

- Strong bottom-line profitability underpinned by a persistent year-on-year growth in the net banking income by 5%
- Group's total assets reached QAR 117.7 billion

Lusail, Qatar – 20 April 2025: Dukhan Bank ("the Bank" or "the Group" when referred to along with its subsidiaries; QSE Ticker: DUBK) announced its financial results for the three-month period ended 31 March 2025, and reported a net profit of QAR 437 million, representing a 3% growth compared to the same period of last year.

Key Performance Highlights

Total assets	Financing assets	Total funding
QAR 117.7 billion	QAR 86.6 billion	QAR 100.2 billion
+4% vs. Q1'24	+7% vs. Q1'24	+4% vs. Q1'24
Net profit	EPS	Total equity
QAR 437 million	QAR 0.080	QAR 14.8 billion
+3% vs. 1Q'24	per share	+3% vs. Q1'24

Analysis of Group's financial performance

Key financial performance indicators Amounts in QAR' millions	1Q 2025	1Q 2024	Growth (%)
Net banking income	688	655	+5%
Net profit	437	423	+3%
Earnings per share (QAR)	0.080	0.078	+3%

The Group delivered a solid financial performance during the first quarter of 2025, reflecting the continued successful execution of its strategic initiatives and building on the strong momentum of previous years. Bottom-line profitability grew by 3%, supported by a 5% increase in net banking income.

The uplift in net banking income was driven by the Group's ongoing focus on revenue diversification and the strengthening of non-profit income streams. In addition, despite prevailing external headwinds, prudent management of funding costs contributed positively to the Group net banking income.

On the other hand, operational efficiency remained a strategic priority, with continued optimization efforts delivering added value to overall profitability. These results underscore the Group's resilience and ability to a sustained growth in a dynamic operating environment.



Analysis of Group's financial position

Key financial position indicators Amounts in QAR' millions	31 Mar 2025	31 Mar 2024	Growth (%)
Financing assets	86,592	80,857	+7%
Total assets	117,716	112,860	+4%
Total funding	100,213	96,027	+4%
Total equity	14,799	14,300	+3%

The Group's total assets remained at historic levels, standing at QAR 117.7 billion at the end of March 2025. The asset base continues to be primarily composed of financing assets, which reached QAR 86.6 billion and represent 74% of total assets, alongside investment securities amounting to QAR 19.6 billion (17% of total assets).

During the period, the Bank maintained its financing portfolio, bringing the total to QAR 86.6 billion. This aligns well with the Bank's strategic objective of steadily increasing market share, while maintaining disciplined and efficient resource deployment. The focus remains on achieving a well-diversified portfolio with an emphasis on asset quality over sheer volume, thereby effectively managing risk exposure.

Reflecting the Group's strong asset quality and disciplined credit risk management, the nonperforming loan (NPL) ratio improved to 4.5% as of March 2025, down from 5.1% in March 2024 and 4.6% in December 2024. In parallel, the Stage 3 coverage ratio increased to 74.5% (March 2024: 71.5% and December 2024: 73.1%), reaffirming the Group's prudent and proactive approach to managing credit risk.

On the funding front, the Group continued to strengthen and diversify its funding base, capitalizing on its long-standing client relationships and maintaining a sound maturity profile. These efforts contributed to a resilient liquidity position, supported by a regulatory loans-to-deposits ratio of 100%. Additionally, both the Liquidity Coverage Ratio (LCR) and the Net Stable Funding Ratio (NSFR) remained comfortably above regulatory thresholds throughout the quarter.

Total equity reached QAR 14.8 billion, while the Group sustained a strong Capital Adequacy Ratio (CAR) of 17.9%, significantly exceeding the minimum regulatory requirements of the Qatar Central Bank and the Basel III framework, providing solid foundations to support future growth.

Enhanced digital services

Dukhan Bank continues to set new benchmarks in digital banking, evolving its offerings to meet the ever-changing expectations of modern customers. This year saw the rollout of a refreshed Dukhan Mobile app, boasting an enhanced, user-friendly interface that simplifies navigation and optimises the customer journey. The app not only streamlines finance and credit card applications but also acts as a one-stop destination for all payment-related needs.

Building on this momentum, Dukhan Bank further expanded its digital capabilities by launching instant finance and instant credit card issuance, allowing customers to access key financial products within minutes through the app. In addition, new functionalities such as salary advance enablement and real-time display of card offers were introduced, empowering customers to make informed decisions and access tailored solutions on demand. These enhancements reaffirm



Dukhan Bank's commitment to delivering agile, customer-centric services through a seamless digital experience.

Beyond mobile banking, the Bank's digital landscape remains strong with innovations like the Smart Kiosk, which facilitates rapid card issuance without the need for branch visits, the chequebook Machine that help customers print cheque book instantly, and the widespread use of Himyan cards for secure, convenient payments across Qatar. The integration of Apple Pay, Samsung Wallet, and Google Pay via D-Pay has cemented the Bank's position as a digital frontrunner, while its early adoption of Digital Card program reflects a continued focus on secure, cardless payment experiences that align with global trends.

Unwavering excellent performance and prestigious awards

Dukhan Bank's pursuit of innovation goes hand in hand with its operational excellence, earning it recognition on prestigious regional and international platforms. At the MENA Banking Excellence Awards 2024 hosted by MEED Magazine, the Bank took home six accolades, including MENA Wealth Manager of the Year, Best Retail Bank, Best Islamic Product Offering, Best Mortgage/Home Finance Offering, Best Multi-Channel Offering, and Excellence in Customer Centricity. Further underscoring its leadership, Dukhan Bank was named Best Islamic Financial Institution in Qatar at the 2024 Global Finance Awards and ranked among Forbes Middle East's Top 100 Listed Companies for the same year.

These achievements reflect more than external validation, they are the result of a clear, strategic vision anchored in delivering innovative Islamic financial solutions and raising service standards. This vision continues to translate into strong performance, as evidenced by Fitch Ratings reaffirming Dukhan Bank's Long-Term Issuer Default Rating (IDR) at 'A' with a Stable Outlook, a testament to the Bank's sound fundamentals and long-term resilience.

– END –

About Dukhan Bank:

Dukhan Bank was incorporated as a Qatari Shareholding Company in the State of Qatar under Commercial Registration No. 38012 dated 28 January 2008. Dukhan Bank commenced its activities on 1 February 2009 under Qatar Central Bank License No. RM/19/2007. The Bank and its subsidiaries are primarily engaged in financing, investing and advisory activities in accordance with Islamic Shari'a rules as determined by the Shari'a Committee of the Bank and provisions of its Memorandum and Articles of Association. Investment activities are carried out for proprietary purpose and on behalf of customers.

The Bank operates through its head office situated on Grand Hamad Street, Doha and its 8 branches in the State of Qatar. The Bank rebranded itself from Barwa Bank to Dukhan Bank during October 2020 post obtaining necessary approvals as per the State of Qatar applicable laws and regulations. The Bank is 24.5% owned by the General Retirement and Social Insurance Authority, 11.7% by the Military Pension Fund (Qatar), and 7.0% by Qatar Holding, strategic and direct investment arm of Qatar Investment Authority being the sovereign wealth fund of the State of Qatar; and remaining shares are owned by other shareholders.



On 22 January 2023, pursuant to Resolution No. 2 of 2023 by the Minister of Industry and Commerce, the Bank was converted from a Qatari Private Shareholding Company to a Qatari Public Shareholding Company. On 1 February 2023, Qatar Financial Markets Authority approved the listing of the Bank's shares on the Qatar Stock Exchange.

Following the approval, trading of the Bank's shares on Qatar Stock Exchange Main Index commenced on 21st February 2023. The Bank was included under the MSCI emerging market index as of the close of 31st May 2023. On 15th September 2023, the Bank was included in the FTSE's mid-cap index. QSE included the Bank to QE Index and QE Al-Rayan Islamic index effective from 1st October 2023.

Disclaimer:

This press release may contain details about future events and expectations that are forwardlooking statements. Any statement in this press release that is not a statement of historical fact is a forward-looking statement that involves known and unknown risks, uncertainties and other factors which may cause our actual results, performance or achievements to be materially different from any future results, performance or achievements expressed or implied by such forward-looking statements.

None of the future projections, expectations, estimates or prospects in this press release should be taken as forecasts or promises nor should they be taken as implying any indication, assurance or guarantee that the assumptions on which such future projections, expectations, estimates or prospects have been prepared are correct or exhaustive or, in the case of the assumptions, fully stated in the press release. Further past performance cannot be relied on as a guide to future performance. The Bank assumes no obligations to update the forward-looking statements contained herein to reflect actual results, changes in assumptions or changes in factors affecting these statements. The Bank relies on information obtained from sources believed to be reliable but does not guarantee its accuracy or completeness. The opinions presented herein are based on general information gathered at the time of writing and are subject to change without notice.

The Bank, it's Directors, officers, advisors, contractors and agents, its subsidiaries and associates, shall not be liable in any way for any costs, losses or other detrimental effects resulting or arising from the use of or reliance by any party on any forward-looking statement and / or other material contained herein.